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Biblis, den 20.05.2021 
 
 

B E S C H L U S S  
 

des Bau-, Gewerbe-, Landwirtschafts- und Umweltausschusses 
 

vom Mittwoch, den 19.05.2021 um 19:00 Uhr 
 
 
 

8 FA-11/2021 Antrag der CDU-Fraktion vom 30.04.2021 
Errichtung einer Skateranlage / Standortsuche 

 

Bemerkungen: 
 

GV Marsch trägt die MV vor und ergänzt gleichzeitig, dass man sich 
durchaus dessen bewusst sei, wie widersprüchlich ein derartiger Antrag 
im Hinblick auf die drohende Haushaltssituation sei. Jedoch stellte er klar 
heraus, wie wichtig es sei, hiermit für Kinder und Jugendliche die 
Möglichkeit zu schaffen, sich aktiv betätigen und bewegen zu können. 
Gerade in Zeiten wie heute, nach einer langen Phase der 
pandemiebedingten Einschränkungen sei dies wichtiger denn je.  
 
GV Scheib erkundigte sich nach den Absichten, hier auch die Ortsteile 
als Standorte mit einzubeziehen, da sich der Antrag nur auf den Standort 
Pfaffenaue beziehe. Hier zeigte man sich aber seitens der CDU 
selbstverständlich in alle Richtungen offen. 
 
BGM Scheib verweist auch hier wieder auf ISEK, in dessen Aktionsradius 
auch das Stadion falle, und auf das bereits erstellte Sportstättenkonzept, 
welches in der kommenden GV Sitzung vorgestellt wird. Gerade bzgl. 
ISEK verwies er ausdrücklich auf verlorengehende Zuschüsse. 
 
Doch wie bereits beim Thema Fahrradboxen, herrscht Einigkeit darüber 
hier losgelöste Maßnahmen zu ergreifen und Impulse zu setzen.  
 
GV Marsch sieht eine solche Anlage ausdrücklich nicht im 
Zusammenhang mit dem Sportstättenkonzept. Dessen Umsetzung, in 
welcher Form sie kommen mag, ist hier eindeutig noch in zu weiter 
Zukunft. 
 
BGM Scheib verweist noch auf die damit einhergehende Jugendarbeit, 
die man dann aber auch betreiben müsste. Ferner betonte er bzgl. dem 
Sportstättenkonzept, dass dies bereits vorliege und in der kommenden 
Sitzung der GV vorgestellt werde. 
 
GV Redermeier machte deutlich, dass es nicht vermittelbar sei, im 
Haushalt bereit gestellte Mittel i.H.v. 15 T€ allein für Planungskosten 
auszugeben, wenn man es im Rahmen von ISEK umsetzen würde, für 
eine Maßnahme die zu diesem Preis in Eigenregie realisierbar sein sollte. 
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Beschluss: 
 

1. Die Gemeindeverwaltung wird mit der Standortsuche für einen 
Skaterplatz beauftragt. Die möglichen Standorte sind der 
Gemeindevertretung zur Beschlussfassung vorzulegen. 
 
2. Die Gemeindeverwaltung wird mit der Einholung von entsprechenden 
Angeboten für eine Skateranlage beauftragt. 
 

Abstimmungsergebnis:  Einstimmig, 7 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 Ja Nein Enthaltung 
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